

北陽小学校 4年生 学年便り

クローバー



2021. 9. 3 NO.19

よさこい練習再開！！

今週から学年別運動会へ向けて、よさこい練習が再開しました。運動会の延期が決まってから間隔が開いたので、振り付けを思い出しながら踊り、入退場の練習も行いました。本番まで時間は少ないですが、休み時間に踊るなど、最後の仕上げに向けて一生懸命取り組む様子が見られます。本番に向けて、よさこい頑張るぞー！！



<連絡事項>

国語の教科書（下）使います！

7日（火）から国語の教科書（下）を使います。間違えて（上）の教科書を持ってこないように、準備をよろしくお願いいたします。

音楽で鍵盤ハーモニカ使います！

来週から音楽の授業で鍵盤ハーモニカを使います。鍵盤ハーモニカは学校に置いて行きます。しばらく使用していませんので、確認をよろしくお願いいたします。音楽発表会に向けて、音楽の授業がある日に、リコーダーと鍵盤ハーモニカの準備をよろしくお願いいたします。

7日(火)特4日課、給食無し！

先週に引き続き、7日（火）は特4日課で給食はありません。下校時刻は、12時15分となっています。ご確認よろしくお願いいたします。

生活リズムチェックシートの提出をお願いします！

生活リズムチェックシートの提出が来週の6日(月)となっています。一週間を振り返り、今後の生活につなげていただければと思います。ご協力、よろしくお願いいたします。

図工で木工用ボンドを使います！

来週の図工の授業で木工用ボンドを使います。準備をよろしくお願いいたします。また、図工終了後にカッターを持ち帰ります。お子様が持って帰ってきているか、ご確認をよろしくお願いいたします。